

## Sertijab Panglima Kolinlamil dari Yayan Sofiyon ke Edwin

JAKARTA (IM) - Laksda TNI Edwin menjabat sebagai Panglima Komando Lintas Laut Militer (Pangkolinlamil) TNI Angkatan Laut. Ia menggantikan Laksda TNI Yayan Sofiyon yang mengikuti Pendidikan Lemhanas PPSA XXIV tahun 2023.

Serah terima jabatan (sertijab) tersebut dipimpin langsung oleh Kepala Staf Angkatan Laut (KSAL) Laksamana TNI Muhammad Ali di Mako Kolinlamil, Tanjung Priok, Jakarta Utara.

KSAL Ali mengatakan, regenerasi kepemimpinan harus tetap berjalan agar organisasi dapat terus berkembang dan menjadi lebih baik lagi.

"Kolinlamil adalah pembina tunggal angkutan laut militer TNI dan pembina potensi angkutan laut nasional, guna kepentingan pertahanan negara di laut. Sehingga, regenerasi menjadi sangat penting dilakukan," ujarnya, Senin (22/5).

Jabatan Pangkolinlamil merupakan jabatan yang sangat strategis. Sebagai pimpinan Kotama, Pangkolinlamil memikul tanggung jawab besar.

"Untuk menjamin kesiapan operasional unsur-unsur

di bawah jajarannya, dalam pelaksanaan Angkutan Laut militer TNI," kata Ali.

Sebagai informasi, Sertijab dimenangkan dengan demo pertunjukan kolaborasi seni bela diri dengan kesenian tradisional serta seni ketangkasan. Demo tersebut sebagai wujud dari sinergitas berbagai komponen serta keberhasilan pembinaan personel di lingkungan Kolinlamil yang terlatih, terpelihara kemampuan serta profesionalitasnya dan terkoordinir.

Sebelum pelaksanaan Sertijab Pangkolinlamil, di lokasi yang sama Laksamana TNI Muhammad Ali juga memimpin Sertijab sejumlah jabatan strategis TNI AL yang ada di lingkungan Mabesal. Di antaranya adalah abatan Koordinator Staf Ahli (Korsahli) KSAL, Asisten Komunikasi dan Elektronik (Askomek) KSAL, Kepala Dinas Operasi dan Latihan Angkatan Laut (Kadisopslat), Kepala Pusat Komando dan Pengendalian Angkatan Laut (Kapuskodal), serta Kepala Sekretariat Umum Angkatan Laut (Kasetumal). ● mei

## Rabu, KPK Periksa Ulang Sekretaris MA Hasbi Hasan

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) kembali menjadwalkan pemeriksaan ulang terhadap Sekretaris Mahkamah Agung (MA), Hasbi Hasan pada Rabu (24/5) besok.

Kepala Bagian (Kabag) Pemberitaan KPK, Ali Fikri mengatakan bahwa pemeriksaan ulang itu berdasarkan permintaan dari Hasbi Hasan.

"Informasi yang kami peroleh Rabu 24 Mei 2023, mereka (Hasbi Hasan) akan datang," kata Ali Fikri saat dikonfirmasi awak media, Senin (22/5).

Ali mengungkapkan bahwa pihaknya mengingatkan agar Hasbi Hasan bisa menepati janjinya untuk datang ke lembaga antirasuah sesuai jadwal yang sudah ditentukan.

"Kami ingatkan agar para tersangka dimaksud kooperatif hadir sesuai dengan konfirmasinya," katanya.

Tim penyidik KPK se-

jatinya sudah menjadwalkan pemeriksaan terhadap Sekretaris Mahkamah Agung (MA) Hasbi Hasan pada Rabu (17/5). Namun, Hasbi Hasan meminta penundaan permintaan keterangan selama satu pekan.

Hasbi Hasan merupakan tersangka baru hasil pengembangan kasus suap pengurusan perkara di MA.

Sebelumnya, nama Hasbi Hasan sempat muncul dalam dakwaan kasus suap pengurusan perkara kasasi di MA yang sedang berproses di Pengadilan Tipikor Bandung.

Dalam dakwaan, Hasbi Hasan disebut sempat bertemu dengan pengacara yang menggugat kasasi Koperasi Simpan Pinjam (KSP) Itidana, Theodorus Yosep Parera dan Eko Suparno. ● han

## Kuat Ma'ruf Ngarep Divonis Bebas oleh Majelis Hakim Tingkat Kasasi

JAKARTA (IM) - Kuat Ma'ruf, salah satu terdakwa kasus pembunuhan berencana terhadap Brigadir J berharap Majelis hakim tingkat kasasi membaskannya dari segala tuduhan.

Kubu Kuat Ma'ruf ingin majelis hakim tingkat kasasi membebaskan Kuat dari segala tuduhan.

"Iyah sudah diajukan, memori kasasinya akan kami serahkan hari ini," ujar pengacara Kuat Ma'ruf, Irwan Irawan saat dikonfirmasi, Senin (22/5).

Dia menilai, Kuat Ma'ruf tak seharusnya dijatuhi hukuman 15 tahun penjara. Pasalnya, Kuat tak terlibat dalam kasus dugaan pembunuhan Brigadir J.

Oleh karena itu, tim pengacara mengajukan kasasi agar kliennya itu bisa dibebaskan dari segala tuduhan.

"Tentunya kami tetap meminta agar Kuat Ma'ruf dibebaskan dari segala tuntutan," ujar Irwan Irawan.

Selain Kuat Ma'ruf, Ferdj Sambo dan Putri Candrawathi, juga mengajukan kasasi atas hukuman yang dihatuhkan hakim PN Jakarta Selatan terhadap mereka di kasus pembunuhan Brigadir J.

Ketiganya telah mengajukan banding, hanya saja hasil banding itu hakim PT DKI memberikan penguatan atas vonis dari hakim PN Jakarta Selatan.

Pejabat Humas PN Jaksel, Djuyamto menjelaskan bahwa Ferdj Sambo mengajukan per-

mohonan kasasi 12 Mei 2023, Putri Candrawathi 9 Mei 2023 dan Kuat Ma'ruf 15 Mei 2023 melalui penasihat hukum masing-masing.

"Permohonan kasasi tersebut diajukan oleh Penasehat Hukum masing-masing ke kapitanteran pidana PN Jaksel," kata Djuyamto saat dikonfirmasi, Senin (22/5).

Djuyamto menambahkan bahwa pemohon kasasi diberi waktu 14 hari sejak mengajukan permohonan untuk menyerahkan memori kasasi masing-masing ucapnnya.

Sementara, Ricky Rizal lebih dulu menyerahkan memori kasasi ke PN Jakarta Selatan, yaitu pada Senin (15/5) lalu.

Kasasi itu diajukan lantaran tim pengacara berharap melalui kasasi, kliennya bisa dibebaskan dari segala tuntutan.

"Permohonan Kasasi diajukan tanggal 2 Mei 2023 dan Memori Kasasi diserahkan tanggal 15 Mei 2023. Harapannya seperti itu yah (dibebaskan dari segala tuntutan)," ujarnya saat dikonfirmasi, Senin (22/5). ● han

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



## DPP PDI PERJUANGAN PANGGIL GIBRAN RAKABUMING RAKA

Sekjen PDI Perjuangan Hasto Kristiyanto (tengah) bersama Walikota Solo Gibran Rakabuming Raka (kiri) dan Ketua Bidang Kehormatan PDI Perjuangan Komarudin Watubun (kanan) memberikan keterangan pers usai menggelar pertemuan tertutup di Kantor DPP PDI Perjuangan, Jakarta, Senin (22/5). Kedatangan Gibran Rakabuming Raka tersebut untuk memenuhi panggilan DPP PDI Perjuangan guna mengklarifikasi terkait dengan deklarasi yang dilakukan relawan Jokowi-Gibran yang mendukung bakal calon presiden dari Partai Gerindra Prabowo Subianto pada Jumat (19/5/2023) malam di Solo.

# Wapres Soroti Banyak Konflik di Dunia Atas Nama Agama

Wapres Ma'ruf Amin menegaskan bahwa Indonesia merupakan bangsa plural yang memiliki keragaman agama dan kepercayaan.

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden (Wapres) Ma'ruf Amin menyoroti masih banyaknya konflik di dunia yang mengatasnamakan agama, bahkan di negara mayoritas muslim seperti di Timur Tengah, juga Afrika.

"Agama ibarat dua sisi mata uang yang tidak dapat dipisahkan. Potensi konflik dan perdamaian secara bersamaan dapat ditimbulkan atas nama agama. Banyak konflik atas nama agama terjadi di belahan dunia, bahkan termasuk di negara-negara yang penduduknya mayoritas Muslim, seperti di Timur Tengah maupun di Afrika," kata Ma'ruf Amin dalam Konferensi Internasional Agama, Perdamaian, dan Peradaban di Hotel Sultan, Senin (22/5).

Ma'ruf Amin mengapresiasi Konferensi Internasional yang diinisiasi oleh Majelis Ulama Indonesia (MUI) bekerjasama dengan Liga Muslim Dunia. Melalui konferensi ini diharapkan bisa memberikan kontribusi pemikiran untuk membangun perdamaian dunia.

"Saya mengharapkan melalui Konferensi Internasional ini, nilai-nilai universal agama, seperti perdamaian dan per-

adaban, mampu dihidupkan kembali dalam kehidupan umat beragama. Artinya nilai-nilai agama yang diyakini dapat menciptakan perdamaian antarumat beragama," katanya.

Menurutnya, setiap agama mengajarkan hidup damai berdampingan dengan umat lainnya.

"Dalam beragama kita diajarkan untuk mengamalkan ajaran agama dalam setiap aspek kehidupan, agar terjalin hubungan yang indah dan harmonis antar sesama, alam semesta maupun dengan Tuhan Sang Maha Pencipta."

"Sebagaimana saya sampaikan di berbagai kesempatan, bahwa Negara Kesatuan Republik Indonesia telah memiliki konsensus nasional (mithaq al-wathani), yang dibangun dan disepakati oleh para pendiri bangsa, yang

sebagian dari mereka adalah ulama dan tokoh agama Islam," katanya.

Ia mengatakan Indonesia merupakan bangsa plural yang memiliki keragaman agama dan kepercayaan. Pendiri bangsa Indonesia harus musnahkan Bhinneka Tunggal Ika dengan kesadaran akan perbedaan, sekaligus demi

memperkuat persatuan dan kesatuan nasional.

"Indonesia memegang prinsip kebebasan beragama dan menjaga prinsip toleransi. Melalui manajemen moderasi beragama diharapkan kemajemukan dalam masyarakat mampu terus dirawat demi kelanggengan bangsa ini," tandasnya. ● han

## Mahfud MD Jadi Plt Menkominfo

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD menghadap Presiden Joko Widodo (Jokowi) di Istana Negara, Senin (22/5).

Ia menghadap Kepala Negara usai sidang menjadi pelaksana tugas (Plt) Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo). Mahfud mengaku mendapat arahan khusus dari Jokowi.

"Saya hari ini menghadap presiden untuk satu agenda khusus yaitu tugas saya sebagai Plt Menkominfo. SK itu sudah saya terima pada hari Jumat kemarin dan sejak hari Sabtu, Minggu sampai pagi tadi saya terus melakukan pendalaman-pendalaman terhadap tugas pokok di Kemenkominfo dan tugas khusus terkait dengan munculnya kasus BTS," kata Mahfud di Komplek Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (22/5).

Dalam kesempatan itu, Jokowi juga menitipkan pesan kepada Mahfud untuk para pegawai Kemenkominfo agar bekerja seperti biasa meski mantan Menkominfo Johnny G Plate ditahan oleh Kejaksaan Agung (Kejagung).

"Nah, kepada teman-teman di Kemenkominfo presiden berpesan agar terus bekerja seperti biasa. Nanti saya yang akan menjalankan

tugas dan bertanggung jawab menggunakan wewenang sebagai menteri sampai nanti ada keputusan baru dari presiden yang waktunya belum di tentukan tadi," kata Mahfud.

Mahfud juga mengungkapkan bahwa dirinya pada Selasa 23 Mei besok hari, akan melakukan pelantikan terhadap pejabat Eselon I yang baru.

"Saya besok akan segera melantik pejabat Eselon I yang baru di Kantor Kemenkominfo," katanya.

Diberitakan sebelumnya, Presiden Jokowi menunjuk Menko Polhukam Mahfud MD untuk menjadi Plt Menkominfo menggantikan Johnny G Plate. Johnny telah ditetapkan tersangka dugaan korupsi penyediaan infrastruktur BTS 4G oleh BAKTI Kemenkominfo.

"Pltnya Pak Menko Polhukam," kata Jokowi dalam keterangannya di Bandara Halim Perdanakusuma Jakarta, Jumat (19/5).

Diketahui, Menkominfo Johnny G Plate ditetapkan sebagai tersangka kasus dugaan tindak pidana korupsi terkait pembangunan dan penyediaan infrastruktur BTS 4G oleh BAKTI Kemenkominfo pada Rabu 17 Mei 2023. Johnny langsung ditahan di Rutan Salemba. ● han

## Kejagung Sita Mobil Tersangka Korupsi Proyek BTS 4G Bakti Kominfo Johnny G Plate

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Agung (Kejagung) menyita satu unit mobil milik Johnny G Plate, tersangka kasus korupsi Base Transceiver Station (BTS) 4G Kominfo.

"Iya (mobil Johnny disita), baru satu," kata Kasubdit Penyidikan Direktorat Penyidikan Jampidsus Kejagung, Haryoko Ari Prabowo kepada wartawan sebagaimana dikutip, Senin (22/5).

Kendati demikian, Prabowo enggan menjelaskan jenis mobil apa yang disita dari Johnny. Sebelumnya, penyidik Jampidsus Kejagung juga telah melakukan pengecekan terhadap dua mobil yang diduga milik Johnny pada Rabu (17/5).

Sejumlah barang turut

disita dari dalam kendaraan tersebut, di antaranya kertas diduga amplop, KTP, tas, dan handphone. Penyidik juga melakukan pengecekan di rumah dinas Menteri Kominfo, Johnny G Plate.

Eks Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) Johnny G Plate ditetapkan sebagai tersangka dugaan kasus korupsi penyediaan infrastruktur BTS 4G dan infrastruktur kota pendukung paket 1, 2, 3, 4, dan 5 BAKTI Kominfo tahun 2020-2022.

"JP selaku tersangka," kata Direktur Penyidik Jampidsus Kuntadi dalam keterangan di Gedung Bundar, Rabu lalu.

Penetapan tersangka dilakukan berdasarkan ha-

sil pemeriksaan setelah melakukan dievaluasi kasus. Penyidik menetapkan tersangka terhadap Plate setelah terdapat cukup bukti diduga terlibat dugaan tindak pidana korupsi BT4G selaku pengguna anggaran. Telah meningkatkan status setelah dari saksi menjadi tersangka dan ditahan di Rutan Salemba Jabang Kejaksaan Agung," ujarnya.

Dia ditetapkan sebagai tersangka setelah Kejagung menerima hasil kesimpulan penghitungan Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP). Dalam perhitungan tersebut BPKP mencatat kerugian negara dalam proyek tersebut mencapai Rp8,32 triliun. ● han



## LAPORAN DUGAAN SUAP OKNUM PEGAWAI PN SIAK

Dewan Pimpinan Pusat (DPP) LSM Perisai Riau Sunardi (tengah) bersama masyarakat menunjukkan bukti laporan, di Gedung KPK, Jakarta, Senin (22/6). Mereka melaporkan oknum di Pengadilan Negeri (PN) Siak atas dugaan suap terkait pelaksanaan Constatering dan Eksekusi lahan di Desa Dayun, Kabupaten Siak, milik lahan masyarakat lokal yang bersertifikat seluas 1.300 Hektare dan bersengketa dengan PT Duta Swakarya Indah (DSI).

**PENGUMUMAN**

Direksi PT Telaga Mas Kalimantan ("Perseroan") dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Perseroan yang diselenggarakan pada tanggal 17 April 2023, sebagaimana dinyatakan dalam Akta tanggal No. 36 tanggal 18 April 2023, yang dibuat di hadapan Unjke Mulawati, SH., M.Kn., Notaris di Kabupaten Bekasi, Pemegang Saham Perseroan telah memberikan persetujuan atas konversi hutang Perseroan kepada PT Indika Multi Properti, selaku pemegang saham Perseroan, sejumlah Rp 17.661.805.551 (tujuh belas milyar enam ratus enam puluh satu juta delapan ratus lima ribu lima ratus lima puluh satu Rupiah) menjadi 1.132.567 (satu juta seratus tiga puluh dua ribu lima ratus enam puluh tujuh) lembar saham dalam Perseroan.

Demikianlah pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 23 Mei 2023  
Direksi  
PT TELAGA MAS KALIMANTAN

**mandiri**

**PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)**

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap list debitur sebagai berikut :

No.	Nama	Alamat	Jumlah Kewajiban Per Tgl 10/05/2023	Agunan Kredit
1.	PT. Harumi Satya Kusuma	Gudang Peluru Kav. A20 Tebet, Jakarta Selatan	Rp 2.830.870.378,00	Desa Busulen, Kec. Tambun, Kab. Bekasi, Prov. Jawa Barat Desa Segara Makmur, Kec. Cilincing, Kab. Bekasi, Prov. Jawa Barat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit, dobitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 24 Mei 2023, jam 12.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.  
Retail Collection & Recovery Group  
Regional Retail Collection & Recovery Region V  
Wisma Mandiri II Lt.17  
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.  
Telp. 30023002 Ext. 7224393.

Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 23 Mei 2023  
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.  
Regional Retail Collection & Recovery Region V / Jakarta 3